

## Tourismus | Feier zum Abschluss der Bauarbeiten auf dem «Vier-Quellen-Weg»

# Quellenstein im Wasserschloss



**Imposant.** Stiftungsrätin des «Vier-Quellen-Weges» Sigrid Fischer-Willa und Initiant Paul Dubacher bei der Einweihung des Rhonequellensteines oberhalb des Rhonegletschers.

FOTO WB

**GLETSCH | Der «Vier-Quellen-Weg» verbindet als hochalpiner familienfreundlicher Rundweg die Ursprünge der vier bedeutenden Flüsse Rhone, Rhein, Reuss und Ticino. Gestern Mittwoch wurde nach sechsjähriger Planungs- und**

**dreijähriger Arbeitszeit der letzte Quellenstein feierlich eingeweiht.**

Mit der Lancierung des «Vier-Quellen-Weges», der nun in voller Gänze auf 85 Kilometern begehbar ist, kann der Wanderer die Ursprünge des Wassers erleben, welches nach Tau-

senden Kilometern im Mittelmeer und in der Nordsee mündet. 34 der 85 Kilometer des Weges befinden sich auf Walliser Boden. Für rund 200 000 Franken wurden bestehende, aber zum Teil nicht mehr intakte Wanderwege im Obergoms saniert und in den Themenwanderweg integriert.

Bei 100 Kilometern Wandernetz in der Gemeinde Obergoms sei es zunehmend schwieriger, finanzielle Mittel zum Unterhalt bereitstellen zu können, betont Philipp Imwinkelried, Vizepräsident der Gemeinde Obergoms. Umso wichtiger somit, dass diese Lücke von privaten Investoren gefüllt werden könne.

### **Blocher als Sponsor**

Initiant Paul Dubacher und der fünfköpfige Stiftungsrat hatten bezüglich Finanzierung ein glückliches Händchen: Neben Kantons- und Gemeindegeldern konnten auch namhafte private Sponsoren gewonnen werden. So übernahmen beispielsweise Altbundesrat Christoph Blo-

cher, die Axpo und Victorinox einen Teil der Kosten, die sich auf 3 Millionen Franken belaufen.

### **Per «Super Puma» zur Rhonequelle**

Die vier Flussquellen sind nun mit Urner Granitsteinen markiert. Gestern Mittwoch wurde der letzte dieser Steine in einer festlichen Feier an der Rhonequelle, oberhalb des Hotels Belvédère, enthüllt. Der rund ein- einhalb Tonnen schwere Granitblock musste per «Super Puma»-Helikopter zur Rhonequelle transportiert werden. Zehn geladene Personen nahmen an den Festlichkeiten teil. In einer kurzen, prägnanten Rede betonte Stiftungsrätin Sigrid Fi-

scher-Willa die Wichtigkeit des neuen Wanderweges für die Region. An die Kostbarkeit des Wassers als Leben spendendes Element solle der in den Himmel ragende Quellenstein uns erinnern. **azn**

### **MAURER VERZICHTET**

Die offizielle Eröffnung des gesamten «Vier-Quellen-Weges» findet am 5. August statt. Der Moderator Roman Kilchsperger führt von 14.00 bis 17.00 Uhr durch das attraktive Programm. Bundesrat Ueli Maurer wird einer der Interviewpartner sein.

Um an diesem Anlass teilnehmen zu können, verzichtet er sogar auf den Besuch des Tennisfinals an der Olympiade in London.